

■ 主な懇談内容(分野別) ■

会場	質問・意見・提言等	回答・説明の内容
▼ 総務部門に対する意見、要望等		
前 沢	地域力をつけるには、地域協議会に権限を与えるべきではないか。	⇒合併後10年間の設置であり、地域協議会のあり方は今後の問題です。
古 城	職員を2割削減するということが、サービスの低下を防ぎ職員の能力を高めるため、人事評価制度等があってもいいのではないか。	⇒職員の能力を高めるための評価制度は大事なことであり、と思います。
古城、真城 藤里	滞納整理について。	⇒議会でも常に議論をしていますが、よい解決策が出てこない状況にあります。
黒石、岩谷堂 藤里、米里	東京事務所の廃止については、時期尚早ではないか。	⇒議会でも、さまざまな意見がありましたが、市長の専権事項になっており、廃止の方向です。
米 里	国際リニアコライダーについて、議員の対応はどうなっているのか。	⇒議会として何ができるか検討していきます。
▼ 教育厚生部門に対する意見、要望等		
黒石、岩谷堂 藤里、米里 南都田	国保税の引き上げについて。	⇒今まで引き上げませんでした、引き上げざるを得ない状況にあるようです。
岩谷堂	健康増進サポーターについて。	⇒保健推進員の廃止に伴い、地域の健康増進をはかる上で大切な役割を担ってもらうこととなります。
若 柳	介護施設が不足しており、新たな施設の増設が必要だ。	⇒平成23年度に旧若柳小学校跡地に建設される計画になっています。
▼ 産業経済部門に対する意見、要望等		
古 城	奥州市の存在感を高めるため、祭りの宣伝に力を入れ、県内外の観光客をもっと呼び込むべきだ。	⇒祭りだけでなく、物産の宣伝にも力を入れるよう提言をしていきます。
真 城	・元気のある街には若者の定着が必要であり、企業誘致を強化してほしい。 ・焼石岳の中沼コースが地震以降通行止めとなっている。速く登れるコースなので通れるようにしてほしい。	⇒特に自動車関連の企業誘致に取り組んでいく必要があると考えます。 ⇒今後何らかの対応をしていく必要があります。
▼ 建設環境部門に対する意見、要望等		
衣 里	常任委員会で鴻巣市の「水道事業の民間委託」を視察してきたようだが、徴収率が向上したとか、いい事例はなかったか。	⇒徴収率は向上したとのこと。民間委託のやり方については、綿密な話し合いを行い、スムーズに移行できたようです。
常 盤	市道の拡幅についてはどのように要望すればいいのか。	⇒地域要望として、行政区、振興会等の意見をまとめて要望してほしいです。
古 城	スマートインターチェンジの設置は今後どのように進めていくのか。	⇒今後の観光面のメリットを考えると必要だと思っています。調査費用は予算化されていますが、まだ具体化されていません。
▼ その他意見、要望等		
真 城	土地開発公社、水沢病院、競馬については、市民と議論をする場を検討すべきではないか。	⇒市の大きな課題であり、市民の理解と協力を得るために、市民と議論できるよう進めていきます。
古 城	今後の市町村合併について、議会での議論はされているのか。	⇒金ケ崎町、平泉町、一関市の議会と毎年交流をしていますが、行政、議会だけでなく民間レベルでの意識の高揚が大切だと思います。
常 盤	議会での請願採択の重みが反映されていない。	⇒採択になっても、優先度、予算の執行権は議会にないので後押しをします。
▼ 議会に対する意見、要望等		
衣 里	今懇談会に対する意見・要望 ・開催時間の工夫、参加者が少ない。 ・3年かけて市内全域で実施するようだが、もっと周期を短くすることはできないか。	⇒今回初めての開催であり、今後の参考といたします。
真 城	議員の定数、報酬について、市民との議論をすべきではないか。	⇒皆さんの意見を聞きながら、議論をしていかなければならないと考えています。
前 沢	議員はもっと地域と密接に関わってほしい。	⇒地域要望実現のため、努力していきます。